

En los andes del sur del Perú, la agricultura es una de las actividades más importantes, por lo tanto, han sabido desarrollar técnicas para cuidar la tierra. Ese cuidado, además de ser un agradecimiento, permite que la tierra siga fértil, brindando sus bondades para los cultivos.

Los Laymes son tierras que se caracterizan por ser cultivadas de uno a tres años continuos, para luego descansar por largos periodos de hasta quince años, para así cuidarlas.

Esta práctica se aplica hoy en día en la región, respetándose las decisiones de la comunidad, que no permiten el egoísmo y la avaricia que explotan excesivamente los suelos.

